

DATENSCHUTZHINWEISE / DATA PRIVACY NOTICE

FÜR VERTRAGSPARTNER UND INTERESSIERTE PARTEIEN FOR CONTRACTUAL PARTNERS AND INTERESTED PARTIES

1. Wer ist für die Datenverarbeitung verantwortlich und an wen kann ich mich wenden?

Mit den folgenden Informationen möchten wir Ihnen einen Überblick über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten durch uns und Ihre Rechte aus dem Datenschutzrecht geben. Welche Daten im Einzelnen von der CES Consulting Engineers Salzgitter GmbH (nachfolgend CES genannt) verarbeitet und in welcher Weise genutzt werden, richtet sich maßgeblich nach dem abgeschlossenen Vertragsverhältnis oder der möglicherweise zukünftigen Form der Kooperation. Daher werden nicht alle Teile dieser Informationen auf Sie zutreffen.

Verantwortlich für die Datenverarbeitung ist:
CES Consulting Engineers Salzgitter GmbH
Nordstr. 23 - 38106 Braunschweig
Deutschland

Sie erreichen unseren betrieblichen Datenschutzbeauftragten unter:
CES Consulting Engineers Salzgitter GmbH
Datenschutz
Nordstr. 23 - 38106 Braunschweig
Deutschland / datenschutz@ces.de

2. Welche Quellen und Daten nutzen wir?

Wir verarbeiten personenbezogene Daten, die wir im Rahmen einer bestehenden oder angebahnten Geschäfts-, Vertrags-, Projekt- oder Kooperationsbeziehung von Ihnen, von unseren Vertragspartnern oder von anderen betroffenen Personen erhalten. Darüber hinaus verarbeiten wir, soweit dies für die Anbahnung, Durchführung oder Verwaltung unserer Leistungen erforderlich ist, personenbezogene Daten, die wir aus öffentlich zugänglichen Quellen zulässigerweise gewinnen oder die uns von Dritten berechtigt übermittelt werden. Hierzu können insbesondere berufliche Netzwerke, Unternehmenswebseiten, öffentliche Register, Auftraggeber, potenzielle Auftraggeber, Projektträger, Finanzierungsinstitutionen, Ausschreibungsstellen, Evaluierungsstellen, Projektpartner, Partnerunternehmen, Personal- oder Beratungsdienstleister sowie sonstige an Angebots-, Vergabe- oder Projektverfahren beteiligte Stellen gehören.

1. Who is responsible for data processing and whom can I contact?

With the following information, we would like to provide you with an overview of the processing of your personal data by us and of your rights under data protection law. The specific personal data processed by CES Consulting Engineers Salzgitter GmbH, hereinafter referred to as CES, and the way in which such data is used depend primarily on the concluded contractual relationship or the possible future form of cooperation. Therefore, not all parts of this information may apply to you.

Responsible for data processing is:
CES Consulting Engineers Salzgitter GmbH
Nordstr. 23 -38106 Braunschweig
Germany

You can contact our company Data Protection Officer at:
CES Consulting Engineers Salzgitter GmbH
Data Protection
Nordstr. 23 -38106 Braunschweig
Germany / datenschutz@ces.de

2. Which sources and data do we use?

We process personal data that we receive from you, from our contractual partners or from other data subjects in the context of an existing or prospective business, contractual, project-related or cooperation relationship. In addition, to the extent necessary for the initiation, performance or administration of our services, we process personal data that we lawfully obtain from publicly accessible sources or that is lawfully transmitted to us by third parties. This may include, in particular, professional networks, company websites, public registers, clients, potential clients, project executing agencies, financing institutions, tendering bodies, evaluation bodies, project partners, partner companies, personnel or consulting service providers, as well as other parties involved in proposal, procurement or project procedures.

Relevante personenbezogene Daten können insbesondere sein: Name, Anschrift, Kontaktdaten, Geburtsdatum und Geburtsort, Staatsangehörigkeit, berufliche Qualifikationen und Erfahrungen, Lebensläufe, Referenzen, Zeugnisse, Projekterfahrungen, Legitimationsdaten, Vertragsdaten, Bankverbindungen, Abrechnungsdaten, Kommunikationsdaten sowie sonstige Daten, die für die Anbahnung, Durchführung und Abwicklung von Vertrags-, Projekt- oder Kooperationsverhältnissen erforderlich sind. Hierzu können auch personenbezogene Daten gehören, die für die Erstellung, Einreichung, Bewertung und Nachverfolgung von Interessenbekundungen, Präqualifikationen, Angeboten, Ausschreibungsunterlagen, Projektvorschlägen und sonstigen projektbezogenen Unterlagen erforderlich sind.

3. Wofür verarbeiten wir Ihre Daten und auf welcher Rechtsgrundlage?

Wir verarbeiten personenbezogene Daten im Einklang mit der Datenschutz-Grundverordnung der Europäischen Union (DSGVO), dem Bundesdatenschutzgesetz (BDSG) sowie den jeweils einschlägigen datenschutzrechtlichen Vorschriften.

a) Zur Erfüllung vertraglicher Pflichten oder zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO

Wir verarbeiten personenbezogene Daten zur Erfüllung bestehender Verträge mit unseren Vertragspartnern sowie zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen auf Anfrage oder im Zusammenhang mit einer möglichen Zusammenarbeit. Die konkreten Zwecke richten sich nach der jeweiligen Vertrags-, Projekt- oder Kooperationsbeziehung. Hierzu gehören insbesondere die Anbahnung und Durchführung von Verträgen, die Prüfung und Auswahl von Partnern, Experten, Dienstleistern oder sonstigen Beteiligten, die Erstellung, Einreichung und Nachverfolgung von Angeboten, Interessenbekundungen, Präqualifikationen, Ausschreibungs- und Projektunterlagen, die Aufnahme von Kontaktdaten, Lebensläufen, Qualifikationen, Referenzen und Projekterfahrungen in solche Unterlagen, die Übermittlung dieser Unterlagen an Auftraggeber, potenzielle Auftraggeber, Kunden, Finanzierungsinstitutionen, Projektträger, Evaluierungsstellen, Projektpartner oder sonstige am jeweiligen Verfahren beteiligte Stellen, die Projektkommunikation, die Abrechnung sowie die allgemeine Vertrags- und Projektverwaltung.

Relevant personal data may include in particular: name, address, contact details, date and place of birth, nationality, professional qualifications and experience, curricula vitae, references, certificates, project experience, identification data, contractual data, bank details, billing data, communication data and other data required for the initiation, implementation and processing of contractual, project-related or cooperation relationships. This may also include personal data required for the preparation, submission, evaluation and follow-up of expressions of interest, pre-qualifications, proposals, tender documents, project proposals and other project-related documents.

3. For what purposes do we process your data and on what legal basis?

We process personal data in accordance with the General Data Protection Regulation of the European Union (GDPR), the German Federal Data Protection Act (BDSG) and the respectively applicable data protection regulations.

a) For the performance of contractual obligations or for the implementation of pre-contractual measures Art. 6 para. 1 lit. b GDPR

Personal data is processed for the performance of existing contracts with our contractual partners and for the implementation of pre-contractual measures carried out upon request or in connection with a possible cooperation. The specific purposes depend on the respective contractual, project-related or cooperation relationship. These include, in particular, the initiation and performance of contracts, the review and selection of partners, experts, service providers or other participants, the preparation, submission and follow-up of proposals, expressions of interest, prequalifications, tender and project documents, the inclusion of contact details, curricula vitae, qualifications, references and project experience in such documents, the transmission of these documents to clients, potential clients, customers, financing institutions, project executing agencies, evaluation bodies, project partners or other parties involved in the respective procedure, project communication, billing and general contract and project administration.

**b) Zur Wahrung berechtigter Interessen
Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO**

Soweit erforderlich, verarbeiten wir personenbezogene Daten über die eigentliche Vertragserfüllung hinaus zur Wahrung berechtigter Interessen von uns oder Dritten. Hierzu gehören insbesondere:

- die Kontaktaufnahme zur Anbahnung oder Fortführung einer geschäftlichen, projektbezogenen oder fachlichen Zusammenarbeit,
- die Verwendung von Kontaktdaten, Lebensläufen, beruflichen Qualifikationen, Projekterfahrungen, Referenzen und vergleichbaren Angaben zur Erstellung, Einreichung und Erläuterung von Interessenbekundungen, Präqualifikationen, Angeboten, Ausschreibungsunterlagen, Projektvorschlägen und sonstigen projektbezogenen Unterlagen, soweit dies für die jeweilige Zusammenarbeit oder das jeweilige Verfahren erforderlich ist,
- die Übermittlung solcher Unterlagen an Auftraggeber, potenzielle Auftraggeber, Finanzierungsinstitutionen, Projektträger, Evaluierungsstellen, Projektpartner und sonstige am Angebots-, Vergabe- oder Projektverfahren beteiligte Stellen,
- die Geltendmachung rechtlicher Ansprüche und die Verteidigung bei rechtlichen Streitigkeiten,
- die Gewährleistung der IT-Sicherheit und des IT-Betriebs,
- die Verhinderung und Aufklärung von Straftaten oder Pflichtverletzungen,
- Maßnahmen zur Geschäftssteuerung, internen Organisation und Weiterentwicklung unserer Leistungen,
- die Steuerung und Überwachung von Projektrisiken sowie die Erfüllung von Nachweis-, Prüfungs- und Dokumentationsanforderungen gegenüber Auftraggebern, Finanzierungsinstitutionen, Behörden oder Projektpartnern.

**c) Aufgrund Ihrer Einwilligung
Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO**

Soweit Sie uns eine Einwilligung zur Verarbeitung personenbezogener Daten für bestimmte Zwecke erteilt haben, ist die Verarbeitung auf Grundlage dieser Einwilligung rechtmäßig. Eine erteilte Einwilligung kann jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden. Der Widerruf berührt nicht die Rechtmäßigkeit der Verarbeitung, die bis zum Zeitpunkt des Widerrufs erfolgt ist.

**b) For the protection of legitimate interests
Art. 6 para. 1 lit. f GDPR**

Where necessary, we process personal data beyond the actual performance of a contract in order to protect legitimate interests pursued by us or by third parties. This includes in particular:

- contacting you for the initiation or continuation of a business, project-related or professional cooperation,
- the use of contact details, curricula vitae, professional qualifications, project experience, references and comparable information for the preparation, submission and explanation of expressions of interest, prequalifications, proposals, tender documents, project proposals and other project-related documents, to the extent required for the respective cooperation or procedure,
- the transmission of such documents to clients, potential clients, financing institutions, project executing agencies, evaluation bodies, project partners and other parties involved in the proposal, procurement or project procedure,
- the establishment, exercise or defence of legal claims and the defence in legal disputes,
- ensuring IT security and IT operations,
- the prevention and investigation of criminal offences or breaches of duty,
- measures for business management, internal organisation and further development of our services,
- the management and monitoring of project risks as well as the fulfilment of evidence, audit and documentation requirements towards clients, financing institutions, authorities or project partners.

**c) On the basis of your consent
Art. 6 para. 1 lit. a GDPR**

Where you have given us your consent to process personal data for specific purposes, the processing is lawful on the basis of this consent. Consent given may be withdrawn at any time with effect for the future. The withdrawal of consent does not affect the lawfulness of processing carried out before the withdrawal.

d) Aufgrund gesetzlicher Verpflichtungen

Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO

Darüber hinaus verarbeiten wir personenbezogene Daten, soweit dies zur Erfüllung gesetzlicher Verpflichtungen erforderlich ist. Hierzu können insbesondere handels-, steuer-, arbeits-, sozialversicherungs-, aufsichts-, sanktions-, geldwäsche- oder sonstige gesetzliche Prüfungs-, Melde-, Aufbewahrungs- und Dokumentationspflichten gehören.

4. Wer erhält Ihre Daten?

Innerhalb der CES erhalten diejenigen Stellen Zugriff auf Ihre personenbezogenen Daten, die diese zur Erfüllung vertraglicher, gesetzlicher oder organisatorischer Aufgaben benötigen. Darüber hinaus können von uns eingesetzte Dienstleister, Erfüllungsgehilfen, Berater oder Projektpartner personenbezogene Daten erhalten, soweit dies für die genannten Zwecke erforderlich ist und die datenschutzrechtlichen Voraussetzungen erfüllt sind.

Empfänger personenbezogener Daten können insbesondere sein: Auftraggeber, potenzielle Auftraggeber, Kunden, Projektträger, Finanzierungsinstitutionen, Ausschreibungsstellen, Evaluierungsstellen, Projektpartner, Unterauftragnehmer, Gutachter, Berater, Rechtsanwälte, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer, Banken, Versicherungen, IT-Dienstleister, Telekommunikationsdienstleister, Logistikdienstleister, Behörden, öffentliche Stellen sowie sonstige Stellen, die im Rahmen der Anbahnung, Erstellung, Einreichung, Bewertung, Prüfung oder Abwicklung von Angeboten, Vergabeverfahren, Vertrags-, Projekt- oder Kooperationsverhältnissen eingebunden sind. Soweit Dienstleister personenbezogene Daten in unserem Auftrag verarbeiten, erfolgt dies auf Grundlage entsprechender datenschutzrechtlicher Vereinbarungen.

5. Werden Daten in ein Drittland oder an eine internationale Organisation übermittelt?

Eine Übermittlung personenbezogener Daten an Stellen außerhalb der Europäischen Union oder des Europäischen Wirtschaftsraums kann stattfinden, soweit dies für die Anbahnung, Durchführung oder Abwicklung eines Vertrags-, Projekt- oder Kooperationsverhältnisses erforderlich ist, gesetzlich vorgeschrieben ist, auf Ihrer Einwilligung beruht oder auf Grundlage berechtigter Interessen erfolgt.

d) On the basis of legal obligations

Art. 6 para. 1 lit. c GDPR

In addition, we process personal data to the extent necessary to comply with legal obligations. This may include, in particular, commercial, tax, employment, social security, regulatory, sanctions, anti-money laundering or other statutory audit, reporting, retention and documentation obligations.

4. Who receives your data?

Within CES, access to your personal data is granted to those departments or persons who need such data to fulfil contractual, legal or organisational tasks. In addition, service providers, vicarious agents, advisors or project partners engaged by us may receive personal data, to the extent this is necessary for the purposes stated above and the data protection requirements are met.

Recipients of personal data may include in particular: clients, potential clients, customers, project executing agencies, financing institutions, tendering bodies, evaluation bodies, project partners, subcontractors, experts, advisors, lawyers, tax advisors, auditors, banks, insurance companies, IT service providers, telecommunications service providers, logistics service providers, authorities, public bodies and other parties involved in the initiation, preparation, submission, evaluation, review or processing of proposals, procurement procedures, contractual, project-related or cooperation relationships. Where service providers process personal data on our behalf, this is carried out on the basis of appropriate data protection agreements.

5. Is data transferred to a third country or to an international organisation?

Personal data may be transferred to bodies outside the European Union or the European Economic Area where this is necessary for the initiation, performance or processing of a contractual, project-related or cooperation relationship, where it is required by law, where it is based on your consent or where it is carried out on the basis of legitimate interests.

Dies kann insbesondere bei internationalen Projekten, Präqualifikationen, Angebotsverfahren, Projektvorschlägen, Ausschreibungen, Projektabwicklungen oder im Zusammenhang mit Auftraggebern, potenziellen Auftraggebern, Kunden, Projektträgern, Finanzierungsinstitutionen, lokalen Behörden, Evaluierungsstellen, Projektpartnern, Unterauftragnehmern oder Dienstleistern außerhalb der Europäischen Union oder des Europäischen Wirtschaftsraums erforderlich sein.

Eine Übermittlung erfolgt nur, soweit die datenschutzrechtlichen Voraussetzungen hierfür erfüllt sind. Dies kann insbesondere auf Grundlage eines Angemessenheitsbeschlusses der Europäischen Kommission, geeigneter Garantien, insbesondere EU-Standardvertragsklauseln, oder auf Grundlage gesetzlich vorgesehener Ausnahmen erfolgen.

6. Wie lange werden Ihre Daten gespeichert?

Wir verarbeiten und speichern personenbezogene Daten, solange dies für die Erfüllung der jeweiligen Zwecke erforderlich ist. Dies umfasst insbesondere die Dauer der Anbahnung, Durchführung und Abwicklung von Vertrags-, Projekt- oder Kooperationsverhältnissen sowie die Erfüllung gesetzlicher Aufbewahrungs-, Nachweis- und Dokumentationspflichten.

Soweit personenbezogene Daten in Angebots-, Präqualifikations-, Ausschreibungs- oder Projektunterlagen verwendet werden, erfolgt die Speicherung grundsätzlich für die Dauer des jeweiligen Verfahrens, der anschließenden Projekt- oder Vertragsabwicklung sowie der einschlägigen gesetzlichen oder vertraglichen Aufbewahrungs-, Nachweis- und Verjährungsfristen. Soweit die Verarbeitung auf einer Einwilligung beruht, speichern wir die betreffenden Daten grundsätzlich bis zum Widerruf der Einwilligung, sofern keine gesetzlichen Aufbewahrungspflichten oder berechtigten Interessen einer Löschung entgegenstehen. Sind die Daten für die genannten Zwecke nicht mehr erforderlich, werden sie regelmäßig gelöscht, es sei denn, eine befristete Weiterverarbeitung ist aus rechtlichen Gründen erforderlich. Dies kann insbesondere der Fall sein zur Erfüllung handels- und steuerrechtlicher Aufbewahrungspflichten, etwa nach dem Handelsgesetzbuch oder der Abgabenordnung. Die dort vorgesehenen Aufbewahrungs- und Dokumentationsfristen betragen in der Regel sechs bis zehn Jahre.

This may be necessary in particular in connection with international projects, prequalifications, proposal procedures, project proposals, tenders, project implementation or in connection with clients, potential clients, customers, project executing agencies, financing institutions, local authorities, evaluation bodies, project partners, subcontractors or service providers outside the European Union or the European Economic Area.

A transfer will only take place where the data protection requirements for such transfer are met. This may be, in particular, on the basis of an adequacy decision of the European Commission, appropriate safeguards, in particular EU Standard Contractual Clauses, or on the basis of statutory derogations.

6. How long will your data be stored?

We process and store personal data for as long as this is necessary to fulfil the respective purposes. This includes, in particular, the duration of the initiation, performance and processing of contractual, project-related or cooperation relationships as well as the fulfilment of statutory retention, evidence and documentation obligations.

Where personal data is used in proposal, prequalification, tender or project documents, it is generally stored for the duration of the respective procedure, the subsequent project or contract implementation and the applicable statutory or contractual retention, evidence and limitation periods. Where processing is based on consent, we generally store the relevant data until the consent is withdrawn, unless statutory retention obligations or legitimate interests prevent deletion.

If the data is no longer required for the purposes stated above, it will be deleted, unless temporary further processing is required for legal reasons. This may be the case, in particular, for compliance with commercial and tax retention obligations, for example under the German Commercial Code or the German Fiscal Code. The retention and documentation periods provided therein are generally six to ten years.

Darüber hinaus kann eine Speicherung zur Erhaltung von Beweismitteln im Rahmen gesetzlicher Verjährungsvorschriften erforderlich sein. Nach den §§ 195 ff. BGB beträgt die regelmäßige Verjährungsfrist drei Jahre; in besonderen Fällen können Verjährungsfristen bis zu 30 Jahre betragen.

7. Welche Datenschutzrechte haben Sie?

Jede betroffene Person hat nach Maßgabe der gesetzlichen Voraussetzungen folgende Rechte:

- das Recht auf Auskunft nach Art. 15 DSGVO,
- das Recht auf Berichtigung nach Art. 16 DSGVO,
- das Recht auf Löschung nach Art. 17 DSGVO,
- das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung nach Art. 18 DSGVO,
- das Recht auf Datenübertragbarkeit nach Art. 20 DSGVO,
- das Recht auf Widerspruch nach Art. 21 DSGVO.

Beim Auskunftsrecht und beim Löschungsrecht gelten die gesetzlichen Einschränkungen, insbesondere nach §§ 34 und 35 BDSG. Darüber hinaus besteht ein Beschwerderecht bei einer zuständigen Datenschutzaufsichtsbehörde nach Art. 77 DSGVO in Verbindung mit § 19 BDSG. Eine erteilte Einwilligung in die Verarbeitung personenbezogener Daten können Sie jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen. Verarbeitungen, die vor dem Widerruf erfolgt sind, bleiben hiervon unberührt.

8. Gibt es für Sie eine Pflicht zur Bereitstellung von Daten?

Im Rahmen einer bestehenden oder angebahnten Geschäfts-, Vertrags-, Projekt- oder Kooperationsbeziehung müssen Sie diejenigen personenbezogenen Daten bereitstellen, die für die Aufnahme, Durchführung und Beendigung der jeweiligen Beziehung sowie zur Erfüllung der damit verbundenen vertraglichen oder gesetzlichen Pflichten erforderlich sind.

Ohne diese Daten können wir in der Regel keinen Vertrag schließen, keine Zusammenarbeit prüfen oder durchführen, keine Angebote, Präqualifikationen oder Projektunterlagen erstellen und einreichen und keine projektbezogenen oder gesetzlichen Pflichten erfüllen.

In addition, storage may be necessary to preserve evidence within the scope of statutory limitation periods. Under Sections 195 et seq. of the German Civil Code (BGB), the regular limitation period is three years; in special cases, limitation periods may be up to 30 years.

7. What data protection rights do you have?

Each data subject has the following rights, subject to the statutory requirements:

- the right of access pursuant to Art. 15 GDPR,
- the right to rectification pursuant to Art. 16 GDPR,
- the right to erasure pursuant to Art. 17 GDPR,
- the right to restriction of processing pursuant to Art. 18 GDPR,
- the right to data portability pursuant to Art. 20 GDPR,
- the right to object pursuant to Art. 21 GDPR.

The statutory restrictions apply to the right of access and the right to erasure, in particular pursuant to Sections 34 and 35 BDSG. In addition, you have the right to lodge a complaint with a competent data protection supervisory authority pursuant to Art. 77 GDPR in conjunction with Section 19 BDSG. Any consent given to the processing of personal data may be withdrawn at any time with effect for the future. Processing carried out before the withdrawal remains unaffected.

8. Are you obliged to provide data?

In the context of an existing or prospective business, contractual, project-related or cooperation relationship, you must provide the personal data that is necessary for the initiation, performance and termination of the respective relationship and for the fulfilment of the related contractual or legal obligations.

Without this data, we will generally not be able to conclude a contract, review or carry out a cooperation, prepare and submit proposals, prequalifications or project documents, or fulfil project-related or legal obligations.

9. Findet eine automatisierte Entscheidungsfindung oder Profiling statt?

Eine automatisierte Entscheidungsfindung einschließlich Profiling im Sinne von Art. 22 DSGVO findet nicht statt.

10. Informationen über Ihr Widerspruchsrecht nach Art. 21 DSGVO

Einzelfallbezogenes Widerspruchsrecht

Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung Sie betreffender personenbezogener Daten Widerspruch einzulegen, soweit die Verarbeitung auf Art. 6 Abs. 1 lit. e DSGVO oder Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO beruht. Dies gilt auch für ein auf diese Bestimmungen gestütztes Profiling.

Legen Sie Widerspruch ein, werden wir Ihre personenbezogenen Daten nicht mehr verarbeiten, es sei denn, wir können zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.

Widerspruch gegen die Verarbeitung für Zwecke der Direktwerbung oder Kontaktabbauung

Soweit wir personenbezogene Daten verarbeiten, um Sie im Zusammenhang mit einer möglichen geschäftlichen, fachlichen oder projektbezogenen Zusammenarbeit zu kontaktieren oder Ihre Daten für Angebote, Präqualifikationen, Ausschreibungs- oder Projektunterlagen zu verwenden, können Sie dieser Verarbeitung jederzeit widersprechen.

Widersprechen Sie der Verarbeitung für diese Zwecke, werden wir Ihre personenbezogenen Daten nicht mehr für diese Zwecke verarbeiten, soweit keine zwingenden schutzwürdigen Gründe oder rechtlichen Verpflichtungen einer Einstellung der Verarbeitung entgegenstehen.

9. Does automated decision-making or profiling take place?

Automated decision-making, including profiling within the meaning of Art. 22 GDPR, does not take place.

10. Information on your right to object pursuant to Art. 21 GDPR

Right to object on a case-by-case basis

You have the right, on grounds relating to your particular situation, to object at any time to the processing of personal data concerning you, where such processing is based on Art. 6 para. 1 lit. e GDPR or Art. 6 para. 1 lit. f GDPR. This also applies to profiling based on these provisions.

If you object, we will no longer process your personal data unless we can demonstrate compelling legitimate grounds for the processing which override your interests, rights and freedoms, or unless the processing serves the establishment, exercise or defence of legal claims.

Objection to processing for the purposes of direct advertising or contact initiation

Where we process personal data in order to contact you in connection with a possible business, professional or project-related cooperation, or to use your data for proposals, prequalifications, tender or project documents, you may object to such processing at any time.

If you object to processing for these purposes, we will no longer process your personal data for these purposes, unless compelling legitimate grounds or legal obligations prevent the discontinuation of processing.

11. Empfänger eines Widerspruchs

Der Widerspruch kann formfrei erfolgen. Zur Zuordnung bitten wir um Angabe Ihres Namens und geeigneter Kontaktdaten. Der Widerspruch kann gerichtet werden an:

CES Consulting Engineers Salzgitter GmbH

Datenschutz

Nordstr. 23

38106 Braunschweig

Deutschland

E-Mail: datenschutz@ces.de

11. Recipient of an objection

The objection may be submitted in any form. For allocation purposes, we ask you to provide your name and suitable contact details. The objection may be addressed to:

CES Consulting Engineers Salzgitter GmbH

Data Protection

Nordstr. 23

38106 Braunschweig

Germany

E-mail: datenschutz@ces.de